

Nissan et le groupe Mzabi entameront en mars 2019 la fabrication de pick-up en Tunisie



Le vice-président MENA du groupe Nissan, Peyman Kargar, a annoncé lors d'une réunion tenue aujourd'hui avec le ministre de l'Industrie, Slim Feriani, que le groupe entamera en mars 2019 la fabrication de véhicules de type pick-up en Tunisie. Il a précisé, ce lundi 10 septembre 2018, que ce projet d'un investissement de près de 33 millions de dollars, réalisé en partenariat avec le groupe Mzabi, permettra de créer 500 emplois.

Le ministre de l'Industrie a souligné, pour sa part, l'importance du secteur de l'automobile qui constitue une des priorités principales de la stratégie de son ministère, rappelant les orientations entreprises par le gouvernement pour améliorer l'environnement des affaires en Tunisie.

Source : Business News